

TÚ ERES LA VIDA EN ESTE CUERPO, PERO DONDE RADICAS ES EN LA COLUMNA VERTEBRAL.

CENTRO DE ENSEÑANZA DE CIENCIA ESPIRITUAL "EL PODER DE LA SABIDURÍA" A. C.
INCORPORADA A LA FEDERACIÓN DE ASOCIACIONES CIVILES DE ESTUDIOS
FÍSICO-PSÍQUICOS, A. C., CON SEDE EN LA CIUDAD DE MÉXICO.

RANCHERÍA BENITO JUÁREZ, 2ª. SECCIÓN. MPIO. JALPA DE MÉNDEZ, TAB. MÉXICO.

www.laverdadquelibera.mex.tl y www.facebook.com/ensenanzacristica/

LA VERDAD QUE LIBERA

ENSEÑANZA CRÍSTICA CONTEMPORÁNEA

CÁTEDRA ESPIRITUAL DEL CRISTO CÓSMICO

Fecha: 17 de febrero de 2019
Canal: José Luis Sánchez Acosta

TÚ ERES LA VIDA EN ESTE CUERPO, PERO DONDE MÁS RADICAS, DONDE RADICAS EN TU CUERPO ES EN LA COLUMNA VERTEBRAL, ALLÍ ESTÁN LOS CENTROS NERVIOSOS; SON SIETE CENTROS NERVIOSOS O SIETE CHAKRAS.

[20190217] Bienvenidos sean todos, mis bien amados, que mi paz esté dentro de vosotros, la comprensión divina esté dentro de vosotros, que la sabiduría perfecta sea en tu SER. Porque **todavía tengo el privilegio de estar con vosotros de poderte hablar, de poderte bendecir, de poderte impulsar en esta senda, en este camino donde no morirán jamás.** Me refiero a ti, porque este tu cuerpo, ¿no Yo mismo fui tu ejemplo? ¿No Yo Soy tu ejemplo? Que este cuerpo tiene que volver a su tierra, a su polvo de donde fue formado, de donde fue hecho, de donde fue sacado. Tarde o temprano vuestro cuerpo irá de donde es, pero vosotros seguirás viviendo, seguirás estando, seguirás porque eres eterno, vosotros que eres el SER que estás aquí dentro de un cuerpo.

Y Yo vengo a vosotros que tienes una alma, que tienes una mente, que son tus herramientas para estar aquí, para definir todas las cosas. A ti vengo a decirte que todo lo que ves en tu mundo, todo lo tuyo, todo lo tuyo es parte de ti, tú lo has hecho, tú lo has trabajado, has venido haciéndolo de tiempo en tiempo. Lo que también os digo es que **vosotros no eres de hoy, sino que has vivido eternamente y vivirás eternamente;** lo que solo verás es lo que tú hagas, solo lo que has visto que has hecho y haces y seguirás haciendo, todo esto no es eterno, todo esto va de donde ha descendido. Vuestro cuerpo, éste ha salido de la tierra y éste volverá a ella tarde o temprano. Pues Yo os te digo, no te afanes tanto para tu cuerpo, no idolatres a tu cuerpo porque tu cuerpo no es nada sin ti. Si vosotros eres la vida, vosotros eres todo; y todas las cosas son materia y todas las cosas de aquí se quedan, solo que a su tiempo y en su justo momento. Y es por eso que los secretos no están en tu cuerpo, sino están en ti, eres tú conforme tú seas, conforme tú te estés desarrollando aquí, así será tu vida; como ha sido siempre, lo será hoy también y también lo será mañana cuando estés allí.

Muchas cosas debes saber, todo, porque eso, **este conocimiento mayor es el que te darás, es donde tú sabrás que eres eterno y con lo que podrás vivir hoy mismo en tu cuerpo, podrás sanarlo a sí mismo.** Porque de vosotros depende todo, el bien y el mal dependen de vosotros, y ahí ¿vosotros quieres vivir el tiempo justo en tu cuerpo? Pues entonces llénalo de paz, llénalo de amor, llénalo de dulzura, llénalo de arrepentimiento, llénalo de sabiduría, estate ahí y tu cuerpo por añadidura ha recibido todo, está recibiendo todo y va a seguir recibiendo todo. Porque vosotros eres como Yo, os dije, Yo os dije: "Yo Soy la Verdad, Yo Soy el Camino, Yo Soy la Vida". Esto mismo eres tú, mis bien amados. **Nada se mueve sin ti, tú eres quien decreta, tú eres todo, porque todo es inerte ante ti, nadie es más mayor que tú, nada de tus cosas en mayor que tú, porque vos eres el único creador de tus cosas, así enumérale mal y bien, son tuyos.**

Pues hoy tienes el compromiso por ti mismo de volver a esta magna y sabia sabiduría para que vos seas quien controles todo con el amor, con la paz y puedas cambiar tus alrededores, tus cosas,

cambiarlas a lo que vos tú quieras. He aquí que les digo, vosotros debes conocer esta verdad, comprenderla como tuya porque es tuya, hermanos. En verdad os te digo, que tú eres la vida en este cuerpo, pero donde más radicas, donde radicas en tu cuerpo es en la columna vertebral, allí están los centros, los centros nerviosos, allí en toda tu columna están tus centros nerviosos donde estás tú y a cada centro nervioso le das una labor para tu cuerpo, para que tu cuerpo tenga una sintonía perfecta como tú, le das su labor a cada centro nervioso. Pues si vosotros puedes ver que tu cuerpo solamente es tu caparazón o es tu templo o es tu casa o es tu vehículo, vosotros debes de armonizarlo allí por toda tu columna, por toda tu medula espinal, porque allí estás tú, allí están tus energías guardadas y esos campos fluyen a todos los órganos de tu cuerpo. Debes comprenderlo, porque de aquí depende el que vos vivas una vida plena en tu cuerpo, en que tu cuerpo se vea saludable, se vea como vos lo quieres mirar; pero eso depende de cómo seas tú en este tiempo, en esta vida, en este momento, hermanos míos. Así debes aprender a distinguirse en tu cuerpo, a saber cómo es que estás en tu cuerpo, cómo es que vives en tu cuerpo y tu eres la vida en él y tú eres la vida y eres en cada centro nervioso, eres la luz, eres la chispa que ilumina cada órgano. Porque vosotros eres el pequeño Dios en tu cuerpo y eres quien emites, quien transmites la energía a todo tu cuerpo, de vosotros depende en tu cuerpo dónde estás débil, dónde estás fuerte, dónde estás medio débil; tus órganos responden a tu llamado, a tu mandato, a tu formación de vida, a tu creencia.

Vengo a hablarles de esto porque es la esencia, eres la esencia divina que debes saber cómo estar aquí, cómo es que estás aquí en tu cuerpo, cómo le das la vida a tu cuerpo, qué es lo que sustenta a tu cuerpo. Acá afuera no hay nada, aunque en tu tierra los que se dicen sabios hablan y buscan y han buscado las fallas de las enfermedades por fuera. Yo te digo que no las busques así, porque afuera no hay nada que venga. ¿No Yo mismo lo dije en aquél tiempo? ¿No le dije a mis Discípulos y a los de Juan que no contamina lo que entra, sino lo que sale del corazón? Pues esto es lo mismo, hermanos míos, pues desde hoy tienes que empezar a purificarte, a cambiar de formas para que vuestro cuerpo goce de los cambios, que en tu cuerpo es la sanidad. Pero vosotros emites las luces a vuestro cuerpo, vosotros emites las siete luces o los siete chakras. Médicamente, científicamente aquí en tu tierra se llaman centros nerviosos. Y vamos a llamarle así porque estás aquí, porque estás apegado a lo científico, lo científico te domina, te lleva la mayoría de ganancia en su saber y ellos le llaman centros nerviosos, son siete centros nerviosos, siete chakras, así se les llama en el otro continente. En estos siete centros nerviosos emites la luz que va a trabajar en ese centro y así en los siete centros nerviosos emites cada luz.

Entonces cuando vuestro cuerpo padece de una enfermedad, entonces si tu corazón es el afectado, pues entonces ese centro nervioso, el que no estás iluminándolo, no lo estás iluminando y cayó en sus karmas y entonces su corazón va a sentir esa opresión. Así sucesivamente tu cerebro, tu garganta, tus pulmones, tu corazón, tu hígado, tu estomago, tus intestinos, tus riñones, tu próstata, todo esto es una luz que lo ilumina y cuando esa luz no está en su plenitud, entonces hay degeneración y es ahí cuando empieza a sufrir tu cuerpo. Pero esto es cuando vosotros, como SERES, como SERES TRASCENDENTALES, como SERES que vienen de tiempo en tiempo a ocupar un cuerpo y cometen y vienen a lo que vienen; entonces es como vuestro campo, vuestro centro nervioso trae ese karma y entonces se puede enfermar más vuestro cuerpo, cada uno de tus órganos. Esto les debe indicar, mis bien amados, que debes de estar en paz, en amor, en perdón, en bendición, en holgura, en todo, para que tu cuerpo goce de esas riquezas espirituales, divinas. Si vosotros lo aceptas en tu corazón, que es tu alma, entonces desde hoy mismo podrás gozar y podrás llevar a tu cuerpo a tu estado original como vos quieres tenerlo para vivir el tiempo justo y necesario.

Porque no es tan solo morir de una enfermedad, de un sufrimiento, no, mis bien amados, vosotros te puedes ir sin sufrimiento cuando logas entender que no es ahí tu eternidad, que vosotros tienes muchos caminos y muchas cosas que demostrarte, entonces te vas felizmente. No lo hagas como hoy, que hoy estás basado en cada enfermedad y que cada enfermedad te lleva, no es preciso aquello; puedes dejar tu cuerpo en pleno estado y levantarte. Sepan esto, memorícenlo, acátalo en tu alma y vive así y ya verás tus resultados y podrás hacer el agua la medicina perfecta, todo lo que así vosotros creas será para tu cuerpo, has creído pero todo negativamente; porque crees que

aquello te va dañar tu cuerpo, lo daña; porque crees que por lo que comiste está tu cuerpo dañado, es así; todo es porque tú lo crees.

Y vosotros puedes convertir todo, convertir todo en una partícula eficaz para vuestro cuerpo mismo. El dolor, la fiebre, todo lo que puedes percibir en tu cuerpo son efectos, es efecto nada más de tus karmas que están en tu cuerpo. Yo os te enseño de esto para que vivas feliz en tu cuerpo el tiempo que así necesites estar. Pero, os te digo, no hay doctor que pueda sanarte, no hay nadie en la tierra que pueda sanarte, tú a ti mismo sí, tú eres el doctor perfecto, tú eres la perfección en todas las cosas cuando eres positivo, cuando te conoces. Cuando no te conoces te conviertes en la nada, te conviertes en no saber y todo estará en contra de ti como hoy, que todo está en contra de ti. Así lo ves, porque no fluye en ti la verdad divina que eres tú mismo, no fluye en ti el Dios Poderoso que eres tú mismo. Pero hoy tomen este pan que Yo les doy, cómanlo y beban de este vino que Yo les doy, bébanlo, báñense en esta agua viva para que vosotros puedas desbloquearte y puedas saber que vosotros eres todo, que tienes el poder para poder decretar y todo sea hecho para ti, sea hecho para tu cuerpo para que vosotros gocéis el tiempo que debes de estar aquí, debes de vivir el justo tiempo en este cuerpo; de allí debes levantarte gozosamente, gozosamente de aquí para emprender, para experimentar tu calidad de vida, tu calidad de SER, tu poder.

Esto es lo que vosotros debes de seguir haciendo, haciendo para vos mismo, hasta que en ti pueda plasmarse esta verdad y pueda salir dentro de ti mismo y puedas vivir la vida plena que vos necesitas, porque es llegar a lo alto. Y Yo os les digo, que mientras a otros los verás padeciendo, vos si estás conmigo no padecerás, solo observarás, y los bendecirás y sabrás que tarde o temprano estarán contigo y conmigo y estaríamos aquí con plena sabiduría, pleno conocimiento de sí mismo.

Por lo tanto practiquen el amor, la paz, la bendición, la sabiduría, la holgura, la riqueza, todo esto abrigate y esto te hará vivir, te hará triunfar en la vida, te hará sentirte maravilloso en tu cuerpo y llevarás a tu cuerpo a esta gran maravilla. Practiquen pues hoy, porque Yo les digo que el hombre envejece, el cuerpo envejece porque así el SER lo lleva hasta ahí porque es lo que creen en el envejecimiento, vosotros crees en aquello y eso es lo que se presenta. Porque vosotros crees en las enfermedad y eso es lo que se presenta, es tu fe, es tu creencia, pero bien puede ser diferente y es diferente si vosotros lo desean, sí, si vosotros lo desean.

Yo os me digno en hablar con vosotros de esto porque son los secretos de la vida, son los secretos del vivir aquí en tu cuerpecito, porque el hombre no sabe de dónde provienen, de donde proceden las enfermedades. Cuando logren admitir que es de sí mismo, ahí comenzará la sanidad, comenzará a hacerse sano y cuando practiques los Mandamientos de la Ley. Hermanos míos, háganlo, porque lo que deseo es verles, en vosotros SERES, es verles ricos, es verles hermosos, es verles sanos, con esa sanidad perfecta; y si estás sano de tu alma tu cuerpo gozará de sanidad, porque todo desciende de ahí.

Benditos sean vosotros, hermanos míos. Yo hasta aquí os les dejo este pequeño relato, síganlo haciendo crecer en vosotros, háganlo crecer, véanlo como una semillita que la siembras y la cuidas, le echas agua y crece, háganlo así en vosotros, mis bien amados y será así. Benditos sean y hasta siempre, hermanos míos.

Escriba: Daniel Placencia Chávez

Blasfemaré todo aquel que **altere** la dulce esencia del Amor que ocultamente irradia sus ternuras entre las líneas del Libro de Mi Enseñanza. Pecará gravemente todo aquel que **quite o ponga** una sola palabra desacorde con Mi instrucción de múltiple claridad y dulzura. Si así lo hicieras, responderás en los días de los grandes juicios.

Texto sacado de "El Libro de la Verdad"

Nota: Este escrito, es copia de la grabación electrónica que se conserva en este Centro de Enseñanza. Se reparte GRATUITAMENTE, y se autoriza su reproducción total o parcial, siempre y cuando: (1).- Sea fiel, no se altere ni mutile su contenido, ni el sentido del mismo; (2).- Que dicha reproducción sea con fines de difusión NO LUCRATIVA (autorizando,

TÚ ERES LA VIDA EN ESTE CUERPO, PERO DONDE RADICAS ES EN LA COLUMNA VERTEBRAL.

como máximo, a cobrar el estricto costo de dicha reproducción); (3).- Que se haga mención de su procedencia. Reservados todos los derechos.

De la misma manera que llegó a ti esta Cátedra del Cristo Cósmico, puedes hacerla llegar a aquel o aquellos hermanos que les interese saber de esta VERDAD QUE LIBERA, verdad que libera al hombre de su ignorancia.

Se te recomienda que vayas formando tu archivo de estos escritos, para que, en tus ratos libres, le des repaso y medites esta enseñanza-recordatorio.